



Estos laboratorios creativos están coordinados por el colectivo Tetuán Crea.



INSTALACIÓN

La semilla del talento

Jóvenes en desventaja social “montan” un restaurante efímero con objetos y productos elaborados en talleres colaborativos impartidos por diseñadores

Durante varios meses, los jóvenes de la Asociación Norte Joven, un centro educativo que trabaja en la integración socio-laboral de personas en situación de desventaja social, han participado en talleres impartidos por siete diseñadores del colectivo Tetuán Crea. El resultado de este programa, promovido por la Comunidad de Madrid, es la exposición *Punto de encuentro*, que presenta una serie de productos y experiencias centrados en la hostelería, desde los muebles modulares, la iluminación o los jarrones decorativos hasta los elementos gráficos, la comida y el servicio de mesa. “Lo más importante es el fin común que transversaliza todo el proceso”, destaca María Martínez, directora pedagógica en el centro de Fuen-carral de la Asociación Norte Joven. Las especialidades de carpintería, fontanería, comercio, cocina y electricidad que se imparten en el centro educativo se integran de este modo para presentar un proyecto colaborativo que se expondrá durante dos días en la Institución Libre de Enseñanza.

Para Marta Pascual, fundadora del estudio U-AK e impulsora del proyecto dentro del colectivo Tetuán Crea, el diseño es un “transformador social, sostenible y contemporáneo, capaz de crear piezas que van más allá de lo estético y funcional”. En este sentido, los talleres tienen como objetivo “compartir las herramientas del diseño” con personas que hasta ahora no habían tenido una relación directa con esta disciplina, brindándoles la oportunidad de descubrir el diseño como una opción profesional viable. “Esta iniciativa también representa una ventaja para el tejido industrial del diseño, al ofrecer posibilidades de contratación a los participantes”, añade.

Los diseñadores Pedro Cerisola, Pablo Peñalver, Alejandra Domic, Christian Granados, Alejandro Abarzúa, Antonio Torralba y la propia Marta Pascual han trabajado junto a los jóvenes para promover la creatividad, fortalecer el poder de lo colectivo y reivindicar la comunión de culturas que tiene lugar en torno a la gastronomía.

INSTITUCIÓN LIBRE DE ENSEÑANZA (ILE). 17 y 18 de febrero. De 10.00 a 21.00. Paseo Gral. Martínez Campos, 14. Metro: Iglesia. Entrada libre. www.comunidad.madrid